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[RETIRADOPELOAUTORSenhor Presidente

Senhores Vereadores,

Requeiro denlro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberapao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos 
informe a esta Casa de Leis;

Se existe estudo para implementar novos Eco Pontos no municipio, se 
sim, informar os bairros que receberao essa estrutura.
Se existe estudo ou piano para a criagao de uma unidade que receba 
entulhos/ residues solidos de construgao civil onde os mesmos possam 
ser reciclados corretamente? Se sim informar o local que recebera essa 
unidade e a previsao de concretizagao do mesmo.
Existe estudo ou projeto para que o municipio realize a coleta seletiva 
nos bairros? Se sim, informar o status do mesmo, bem como a 
estimativa de tempo para sua conclusao.
Quantos Eco Pontos a cidade possui hoje? E qual o tipo de material que 
cada urn recede.

1)

2)

3)

4)

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que em nossa cidade 
e gerado varies caminhoes de entulho, e nao temos urn local adequado para o 
descarte. Com isso acabamos nos deparando com locals cheios de entulhos 
como mas e terrenos, gerando diversos transtornos alem de colaborar com o 
aumento de casos de aparecimento de escorpides, baratas e ratos.

Uma vez a prefeitura realizando a construgao de uma unidade 
beneficiadora de entulhos legalizada atraves dos orgaos ambientais, havera urn 
ganho para o meio ambiente da nossa cidade e para toda a populagao 
cajamarense.

Alem do que os materials beneficiados com a britagem dos entulhos 
serao destinados a manutengao das vias publicas do municipio, gerando uma 
economia aos cofres publicos na aquisigao de insumos derivados de pedreira.

O lixo mundial deve ter urn aumento de 1,3 bilhao de toneladas para 2,2 
bilhoes de toneladas ate o ano de 2025, segundo as estimativas do Programa 
das Nagoes Unidas para o Meio Ambiente (Pnuma). A coleta seletiva evita a 
disseminagao de doengas e contribui para que os residues se encaminhem
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para os seus devidos lugares, alem de evitar a contaminagao de lengois 
freaticos e rios, preserva os ecossistemas e a vida selvagem, reduz a poluigao, 
colabora na economia de recursos materiais, alem de trazer para a populagao 
a consciencia ambiental.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 19 de fevereiro de 2025.

Javio Marques Alves 
\ Flavio Comajo
\ Vereador
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